
　　　　　　　　　　　　　　　　【学校教育課】

終  了 廃  止 休  止 継  続 現状
維持

改革
改善

目　 的
再設定

有効性
改   善

統廃合
連   携

効率性
改   善

公平性
改   善

内部評価 ○ ○

評価委員 ◎ ◎

内部評価 ○ ○ ○

評価委員 ◎ ◎ ◎ ◎

・今後児童数の減少・事務的負担も考え、複数校での合同
開催に向けて実施できるよう検討願いたい。
・学校医、各小学校との連携を図り、岩瀬・大和・真壁の３か
所で実施できることが望ましいので努力をしてほしい。

2 就学時健康診断事業

・学校の統廃合を見据えた校舎の修繕であるため、予算の
確保はなかなか難しいが、教育環境・施設修繕等について
は、継続した整備を願いたい。
今後、学校の施設維持補修については最優先にし、予算
の確保を図られたい。1 小学校施設維持管理事業
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学校教育課



　　　　　　　　　　　　　　　　【生涯学習課】

終  了 廃  止 休  止 継  続
現状
維持

改革
改善

目　 的
再設定

有効性
改   善

統廃合
連   携

効率性
改   善

公平性
改   善

内部評価 ○ ○ ○

評価委員 ◎ ◎ ◎

内部評価 ○ ○ ○ ○ ○

評価委員 ◎ ◎ ◎ ◎

3 青少年相談員運営事業

・年々不審者情報が増えている状況から、青少年相談
員の増員と防犯活動の啓蒙が必要な状況である
・近年、市内では商店等が少なく見守り協力店等、地
域で子供達を見守ることへの意識が低くなっていること
から、青少年相談員による巡視活動やＰＲ活動など推
進してほしい。

4 桜川市文化協会助成事業

・補助金として６１団体に補助しているが、１団体毎に
分けるとかなり少なくなってしまうため、団体を部門ごと
に統合して、効果的な補助金の活用が必要であると思
われる。また、各部会に１年交代で　補助金を交付し、
市の目玉になるような事業展開が望まれる。
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　　　　　　　　　　　　　【教育指導課】

終  了 廃  止 休  止 継  続
現状
維持

改革
改善

目　 的
再設定

有効性
改   善

統廃合
連   携

効率性
改   善

公平性
改   善

内部評価 ○ ○ ○

評価委員 ◎ ◎ ◎

内部評価

評価委員

5 適応指導教室事業

・小集団指導を通して集団生活への適応を促進させ学
校へ復帰させることを目的とし、支援や指導を行ってほ
しい。また、適応指導教室への相談をしていない児童
生徒に対しては、今後も不登校児童の解消の促進を
図るため、計画的巡回指導を実施する方向でお願い
し、相談員やカウンセラーの事業内容の更なる充実を
お願いする。
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　　　　　　　　　　　　　【スポーツ振興課】

終  了 廃  止 休  止 継  続
現状
維持

改革
改善

目　 的
再設定

有効性
改   善

統廃合
連   携

効率性
改   善

公平性
改   善

内部評価 ○ ○ ○ ○

評価委員 ◎ ◎ ◎ ◎ ◎

内部評価 ○ ○

評価委員 ◎ ◎

6
学校施設開放事業（岩瀬・
真壁・大和）

・今後公共施設の利用（サークル活動など）について
は、受益者負担について市民の意見又は利用状況の
確認を得て、有料化に向けて利用の検討をして頂きた
い。
・学校施設利用について、合同での利用を検討し、地
区ごとの統合など、施設開放の利活用を検討して頂き
たい。

7 岩瀬運動場管理運営事業

・施設の老朽化により事故等のリスクがあるのであれ
ば、施設全体の統廃合が必要な時期に来ていると考
えられる。
また、現在では施設設備の充実した総合運動公園な
どもあるので、存続を含めて安全で有効な施設の集中
利活用を図られたい。
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